

La feuille paroissiale



Paroisse Errobiko Salbatore

Saint-Sauveur d'Errolí

Tél. 05.59.93.18.00

<http://paroisse-errobikosalbatore-ustaritz.org>
ustaritz.paroisse@orange.fr

15 Février 2026

L'ESPÉRANCE NE DÉÇOIT PAS

ASTE ON

HITZA HITZ – PAROLE(S)

Hitzegin, hitzarmen, hitzaurre, hitzaldi, hitzartu: ainitz erabilia den "hitza"... Nolaz ez ! Animaletarik berexten gaituen kalitatea dugu hitz egitea. Abereek ere elgar ezagutzen dute beren soinu edo usainetik... Bainan gizonak du bakarrik hitzarekin harremanetan sartzeko ahala. Jondoni Joanik erraiten daku preseski "Hitza Jainko zen. Eta Hitza gizon egin da". Jesus da Jainkoaren Hitza. Ez da estonatzeko beraz euskaldunek hitza sakratua bezala ikusten balin badugu. Egungo ebanjelioak erraiten daku "Zuek errazue "bai", bai denean, eta "ez", ez denean. Gaineratekoa Gaixtoaren ganik dator." Jainko guretzat hitz egin da. Guk gure bizian, eman dezagun gure baia, hitzez eta egitez, sekulan ahantzi gabe arbasoen zuhurtzia: hitza hitz !

Que votre parole soit 'oui', si

c'est 'oui', 'non', si c'est 'non'. L'évangile de ce jour est clair, nos paroles ne le sont pas toujours... Il suffit de voir autour de nous: les accords internationaux qui préservaient la paix hier ne sont plus valables aujourd'hui... Les oui échangés un jour ne sont plus des oui pour toujours ... On trouve beaucoup de « oui mais », de « oui si » ou de « oui tant que ». Désir de CDI pour le boulot, mais préférence pour le CDD dans tous les autres domaines de l'engagement... Le Christ n'est pas allé sur ce chemin: son oui, il l'a assumé jusqu'au bout du don de sa vie. Lui qui était la Parole, le Verbe, il a tenu sa parole, et il nous a sauvé par sa fidélité. Que cette fidélité renforce la nôtre. Marie, mère fidèle, veille sur notre foi en ton Fils.

Jean Michel Bametche

LA PAROLE DE DIEU CE DIMANCHE

L'exigence d'une vie accordée au Christ

Les textes de ce dimanche nous indiquent que choisir le Christ n'est pas sans conséquences, à commencer par la fidélité nécessaire au choix posé. Si la première lecture nous rappelle que la fidélité dépend bien de nous et de notre choix de rester fidèles, la finale de l'évangile de Matthieu nous invite à faire de notre parole un vrai «oui» ou un vrai «non».

L'enseignement inaugural de la mission de Jésus se poursuit. Sa voix s'élève avec force et clarté pour évoquer la Loi, qui devient un chemin de vie menant à Dieu. D'une certaine manière, nous sommes invités à une vraie radicalité. Cette radicalité, nous la tenons du Christ lui-même. Il n'est pas venu pour abolir la Loi, mais pour la porter à son accomplissement. Les paroles de Jésus dérangeront toujours.

Si 15, 15-20
1 Co 2, 6-10
Mt 5, 17-37

Affirmer que tout homme qui se met en colère contre son frère est un meurtrier ou que l'homme qui insulte son frère est digne de la géhenne de feu sont des mots violents. La tentation d'oublier ces paroles de Jésus peut être grande, mais ses paroles, même dures, invitent aussi à une exigence de vie et d'amour.

La Loi est cette sagesse dont parle Paul. Une sagesse tellement éloignée de celle du monde que seul l'Esprit peut nous en faire découvrir les contours. Une sagesse qui ne cesse d'éclairer notre recherche et de façonnner notre discernement. Une sagesse qui écrit nos «oui» et nos «non» pour que notre vie soit toujours plus accordée à la vie même de Dieu.

Benoit Gschwind, pour Prions en Eglise

PRIER AVEC LE ST PÈRE FEV 2026

Intention pour l'évangélisation

Prions pour que les enfants atteints de maladies incurables ainsi que leurs familles reçoivent les soins médicaux et le soutien nécessaires, sans jamais perdre force et espérance.



« Va d'abord te réconcilier avec ton frère. » Matthieu 5, 24

LE PAPE A DIT

L'Écriture sert à nourrir la vie et la charité des croyants, comme le rappelle saint Augustin : « Quiconque croit avoir compris les Écritures divines, sans toutefois réussir, avec ce qu'il a compris, à ériger l'édifice de ce double amour - de Dieu et du prochain-, ne les a pas encore comprises». L'origine divine de l'Écriture rappelle également que l'Évangile, confié au témoignage des baptisés, tout en embrassant toutes les dimensions de la vie et de la réalité, les transcende : il ne peut être réduit à un simple message philanthropique ou social, mais c'est l'annonce joyeuse de la vie pleine et éternelle que Dieu nous a donnée en Jésus. Chers frères et sœurs, rendons grâce au Seigneur qui, dans sa bonté, ne laisse pas notre vie manquer de la nourriture essentielle de sa Parole, et prions pour que nos paroles, et plus encore notre vie, n'obscurent pas l'amour de Dieu qui y est raconté.

Audience du 4 Février

VENEZ ET VOYEZ

L'Âpre chemin des enfants chrétiens d'Israël

En Israël, où l'acquisition de la nationalité relève de l'impossible pour les personnes non-juives, la plupart des migrants sont des catholiques originaires des Philippines. Nés sur place, des centaines d'enfants ne jouissent d'aucun statut légal et risquent à tout moment d'être arrêtés et déportés en dehors du pays. Liée au Patriarcat latin de Jérusalem, la communauté catholique de langue hébraïque soutient financièrement et moralement ces enfants. Ce documentaire plonge dans le quotidien de cette communauté peu connue installée au cœur de Tel Aviv. Il suit le travail au long cours des prêtres et des simples fidèles, au plus près des enfants et de leurs familles. Quelle place pour les catholiques dans l'État d'Israël ? Voici les mots clés : ktotv âpre chemin enfants Israël

CETTE SEMAINE NOUS FÊTONS

Entrée en Carême

Le Carême est un temps de préparation de quarante jours à la fête de Pâques, cœur de la foi chrétienne, qui célèbre la résurrection du Christ. Ces quarante jours nous permettent de revivre avec le Christ au désert les quarante années de la marche des Hébreux vers la terre promise. C'est la même expérience d'intimité avec Dieu que souhaite revivre toute la communauté des croyants,

baptisés ou candidats au baptême, alors qu'elle se met en route vers Pâques.

Durant le temps du Carême, nous sommes invités à nous donner des moyens concrets, dans la prière, la pénitence et l'aumône pour nous aider à discerner les priorités de notre vie. Le temps du Carême est un temps autre qui incite à une mise à l'écart pour faire silence et être ainsi réceptif à la Parole de Dieu.

MA PRIÈRE

« Mon Dieu, mon Dieu,
il n'y a que toi pour voir
que c'est sous la cendre que le feu se garde le mieux.

La cendre est la cachette
où le feu sommeille toute la nuit
en attendant son réveil au petit jour.

Le feu couve sous la cendre...

Marqués de la cendre au début de ce carême,
nous étions déjà désignés pour le réveil du Feu !

Le feu en nous couve...

Il attend de renaître de ses cendres !

Le carême est cette longue attente.

Mon Dieu, mon Dieu, s'il-te-plaît, sous la cendre,
mets nos coeurs en état d'attente !
Fais jaillir en nous le Feu de Pâques ! »

NOS RENDEZ-VOUS

Beranger nommé curé de Monein

Vous le savez maintenant : L'abbé Beranger vient d'être nommé curé de Monein et Artiguelouve par Mgr Aillet. Nous prions pour que son nouveau ministère se passe bien, et qu'il y trouve beaucoup de joie. Il prend ses fonctions dès maintenant, mais nous aurons l'occasion de lui dire merci le 15 Août prochain à la messe de 10.30. Bon ministère Béranger !

Appels décisifs à Bayonne

Après avoir célébré leur entrée en catéchuménat l'autre dimanche, Hugo, Yuen, Sylia et Olhain célébreront une étape de plus très bientôt. Le dimanche 22 février prochain, à 10.00 à l'église St Croix de Bayonne, Mgr Aillet les appellera à avancer vers ce sacrement, lors de la célébration des appels décisifs. Accompagnons-les de nos prières ces jours-ci car le jour de leur baptême approche !

Vente de gâteaux

Dimanche 15 Février, à la sortie des messes, vente de gâteaux par des jeunes du Lycée St Joseph. Cet argent servira à l'association « Les battements d'elles » qui aide les femmes qui se battent contre le cancer par des activités en leur faveur. Vous pouvez découvrir le travail de cette association en allant visiter leur site internet au nom de leur association.

CENDRES

Mercredi 18 février, c'est jour de Cendres. A 19.00 à l'église st Vincent d'Ustaritz, nous célébrerons la messe et imposerons les cendres, signe de pénitence et d'entrée dans le temps fort de prière et de conversion durant 40 jours que l'on appelle Carême, jusqu'à la Semaine Sainte et Pâques.

CHORALE PAROISSIALE

Répétition en vue du rassemblement lundi 23 février à 20.00, dans la salle habituelle.

Préparation au mariage

Le dimanche 1 Mars, à Belloc, de 10.00 à 17.00, aura lieu la session de préparation au mariage pour 13 couples de notre paroisse qui préparent leur union sacramentelle cette année.

Cagnotte Eglise St Martin

Date : 12/02

43 donateurs

10840 € reçus

Objectif : 30 000 €
fondation patrimoine

Mots clés :

LES MESSES DE LA SEMAINE

Samedi 14/02 18.00 Ustaritz

Simone et Gabriel LAINÉ - Maurice ETCHART - Emile BESSONART

Dimanche 15/02 09.00 Jatxou

Mayie MAINGUYAGUE (m.n.) - Jean Michel CASTAING (m.n.) - Marcel LAFFITE (m.a.) - Maite DALIA (m.a.) - Alexandre PASCAL-DALIA - Germaine et Auguste POURTEAU - Jean-Michel DARASPE - Marie-Jeanne ETCHENIQUE Peyo HIRIART - Ignace ETCHEGOYEN - Ana et J Pierre CASTAING - Raymond TRANTOUL - Anne Marie DARTHAYETTE

10.30 Ustaritz

Amédée MACHICOTE (m.a.) - Catherine et Maurice ETCHEBARREN - Jeanine SORHOUET - Franck SARRATIA - Dominique GARAT - Monique et Jean ARLAS - Maite IRUMÉ - Abbé Beñat FOURGS

Lundi 16/02 16.00 Eliza Hegi

Bittorine ARRIETA - Annie PRADEAU - Action de grâce Geneviève FERRER

Mardi 17/02 18.00 Arrauntz

Beñat BARNETCH

Mercredi 18/02 19.00 Ustaritz (Cendres)

Martine HABIAGUE - Carmen BORDA

Jeudi 19/02 18.00 Jatxou

Henri MOREL

Vendredi 20/02 18.00 Halsou

Isabelle MONGABURE

Samedi 21/02 18.00 Ustaritz

Estebe ELISSETCHE (m.a.) - Michel DUHALDE - J. Michel ETCHEPARE (m.a.) - Léon POCORENA - M. Michelle BARNETCH

Dimanche 22/02 09.00 Halsou

Robert HIRIGOYEN - Etienne DOLHAGARAY - Jeanine DOLHAGARAY Graxana YBARGARAY

10.30 Ustaritz

Jean-Baptiste GOÑI - Sylvie ROGEAUX - Jeanine LASSAGA - Marguerite ALVES - Nicolas ETCHEVERRY - Mayie ETCHEGARAY

